

EL UNIVERSAL.mx

Fitch mejora calificación a créditos de Guerrero

La evaluadora financiera ratificó las calificaciones de 10 créditos bancarios por un monto global de dos mil 420.8 millones de pesos, contratados por el estado



Video Denuncia edil `desaseo´ financiero en Acapulco.

El alcalde Luis Walton solicitará a la Auditoría General de Guerrero su intervención para auditar a la pasada administración priísta

Fitch México mejoró y ratificó las calificaciones de 10 créditos bancarios por un monto global de dos mil 420.8 millones de pesos, contratados por el estado de Guerrero.

Igualmente, la evaluadora financiera mejoró la calificación a la calidad crediticia del estado de Guerrero a "A-(mex)" de "BBB+(mex)" y la perspectiva crediticia se modificó a "estable" de "positiva".

Detalló que el crédito bancario Banorte (2006), con saldo de 55.1 millones de pesos (mdp) , se ratifica en "A (mex) vra"; y el crédito bancario Banobras (2006) , saldo de 72.4 millones de pesos, se ratifica en "AA(mex)vra".

El crédito bancario BBVA Bancomer (2006), con saldo de 108.8 millones de pesos se ratifica en "AA(mex)vra"; y el crédito bancario Dexia/Scotiabank (2006), saldo de 283 millones de pesos, se ratifica en "AA(mex)vra".

El crédito bancario Santander (2006), con saldo de 87.1 millones de pesos, se ratifica en "AA(mex)vra"; y el crédito bancario Scotiabank (2006) , con saldo de 217.7 millones de pesos, se ratifica en "AA(mex)vra".

El crédito bancario Banamex (2010), con saldo de 444.9 millones de pesos, mejora a "AA(mex)vra" de "AA-(mex)vra"; y el crédito bancario Santander (2010), con saldo de 432.3 millones de pesos, mejora a "AA(mex)vra" de "AA-(mex)vra".

El crédito bancario Banamex (2011), con saldo de 354.5 millones de pesos, mejora a "AA(mex)vra" de "AA-(mex)vra"; y el crédito bancario Santander (2011), con saldo de 365 millones de pesos, mejora a "AA(mex)vra" de "AA-(mex)vra".

Indicó que la estructura de los créditos bancarios mencionados permanece con sólidos fundamentales y las coberturas del servicio de la deuda mantienen un desempeño satisfactorio.

Asimismo, refirió que la mejora en la calificación crediticia del estado de Guerrero se fundamenta en un adecuado desempeño presupuestal, que ha permitido robustecer la flexibilidad financiera de la entidad.

Indicó que un manejo responsable en el nivel de endeudamiento y la reforma realizada en 2011 a la Ley de Seguridad Social se conjugan como elementos favorables que coadyuvan a mantener un perfil financiero equilibrado.

Por otra parte, la alta dependencia de ingresos federales, un nivel creciente de pasivo circulante y una economía con bajo grado de diversificación, constituyen las principales limitantes de la calificación.

spb